



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Marzo 2007

Sitio www.tenfe.org

Cd. valles a 13 de marzo del año del Señor Dios 2007

Alegría infinita la del padre al ver a sus hijos dichosos, jubilosos de escuchar su voz.

Cuando los hijos de Dios se aprestan a escuchar con gozo la Palabra el arcoiris nace a la puesta del sol, es la alianza, los colores de la sonrisa del Padre que no la puede ocultar.

Alegraos pastorcillos que por unos cuantos se salvaran muchos.

La alegría de Dios alcanza para muchos, para todos si así lo desean si no para un resto alcanzara y sobrara.

Soy Maria Bienhechora de obras en beneficio de los que piden al Padre que esta en los cielos.

En completo estado de ebriedad alcanzara el día de Yahvé a algunos ¿Qué harán entonces? Pobres seres que no atinan a responder, pues sus sentidos no atinan a distinguir y ven borroso, piensan cruzado, si no hay alguien quien les Tienda la mano, se perderán en el pozo de los lamentos.

Así quien tenga el sueño pesado se perderá de mucho por eso alertas deberán estar en todo tiempo encomendándose al Espíritu que salva, al espíritu de Dios.

Por estos días renuevan sus votos los Santos apóstoles de la Iglesia mis queridos hijitos, Santos Sacerdotes.

Todas las penurias que pasan se verán recompensadas a la hora.

Vayan en Paz

Maria

14 de marzo del año del señor 2007

Buen día Gu Soy yo Jesús Santo del Cielo, acá vengo a derretir los corazones congelados de mis hermanos.

A través de los años se forjan líderes que entorpecen el desarrollo de los demás, no les ayudan el querer resolver para ellos les permite no esforzarse a lograr y vencer sus batallas.

Hay líderes que lo comprenden y se dan ínfulas de supremos seres y se piensan que sin ellos la Nación no camina ni prospera.

Son el caso de los líderes que no hacen prosperar al pueblo si no que lo aplastan.

Aplastantes son esos líderes que tienen agachados a los demás bajo su necia autoridad.

Dicen la unión hace la fuerza pero son batallones débiles, miedoso de sostener una lucha, pasivos pues se permiten que el líder piense y hable por ellos los habitantes.

A una Nación donde a sus habitantes no se les deja crecer, expresarse y se les limita en todo, siguen así hasta que resurja de entre ellos un liberador, se podrá escapar un poco la presión a la olla express que se había formado, pero ¿que tan fuerte tendrá que ser ese pensador para recobrar la memoria a quien les habrían lavado el cerebro?

Por eso en historias, en las épocas surgen hombres leales a sus hermanos que conmovidos por la aplastante tuerca que aprieta su libertad de pensamiento y obra luchan con todo su potencial para, despertar conciencias que se habían adormecido por el desenfadado, por dejar que otros piensen por ellos. He así los Grandes Hombres que sobresalen en su Historia. Unos pacifistas, otros a través de la contienda o bien demostrando el hurto que hace quien los gobierna de sus pertenencias riqueza que pertenece a todos.

Ya hace falta por allí dos o tres luchadores que salven a sus pueblos oprimidos.

Pero ¿por qué será que un régimen en donde una cabeza piensa por los demás, los tiene retraídos, amedrentados y con las manos atadas? Claro que conocen la respuesta, la causa es por que esos que se dicen buenos gobernantes lo han logrado a base de asesinatos impunes a través del tiempo y matando a integrantes de familias por lo que han logrado se les tenga temor y han hecho un Dios falso de esa persona aberrante para Dios, pero un dios de poder malo, mal dirigido y que forma a los niños con falsas premisas.

Pero díganme ahora ¿Cuánto puede durar el caimán? ¿Su madriguera? Se apiadaría de ellos mi Padre y libertara a su pueblo ciego en un santiamén.

Oh terror de los pueblos, tienes miedo hasta de la sombra tuya, no se acallan tus voces en pecho que te gritan desde el corazón tuyo, asesino, asesino...

Achicador de mentes, oscuridad solo penetra por tus ojos y por más que practicas no entra la luz por ellos.

Ya una pata tienes enferma y digo pata por que eres un animal o una bestia.

Arrastras así a tus compatriotas, pisarlos y hacerlos remolacha queriendo sacarles el jugo.

No querrás tener memoria el día del juicio, levantarás los ojos y no hallareis nada que se asemeje a la luz de tu Dios.

Porque tú renegaste de El, te creíste El y ahora en el abandono de tu nada te hundes en el fango ahí a donde perteneces.

Quiera Dios enviar libertadores de esos Pueblos, rancherías oprimidas. De manos encadenadas de mentes temerosas, de rostros ajados por la impotencia y el olvido.

Jesús.

17 de marzo del año del Señor 2007. Señor Santo de Dios.

Buen día mujercitas, hermanos leen la Palabra y se les aclara las dudas, razón asiste a mi Padre al dejar sus enseñanzas en escritos- papiros- rollos. Así no tendrán pretexto al destierro.

Dios desea que se salven todos, por eso es que dejó su enseñanza plena, Jesús Hijo Sacerdote se ofrece por el pueblo elegido por Dios su Padre.

¿Se justificará acaso quien dice no conocí Ley Divina alguna?

Todo aquel que se diga Hijo de Dios ha de reconocer al Hijo Jesús como su hermano y Señor. Si no lo hiciera ¿quien lo representara? Bien puede presentarse solo pero ¿quien abogara por el a la hora? No es que me sienta indispensable, pero si el hombre del Circo envía a quien ofrece las entradas a módico precio y se cuelan algunos por la parte de en medio ¿como se les hará llamar a ellos? ¿No acaso que se les llamara salteadores?

Y bien si creo hubiere uno o dos que digan lo desconozco, pero mi Padre os conoce más por los dos y dará a cada quien su parte.

Tienen la tablilla de salvación, ¿que esperan entonces para renovar sus votos en favor de su alma?

No hay más plan que el plan perfecto de Dios.

Por eso decía mi Madre y Madre vuestra que Dios desoye sus leyes, Leyes de Hombre que hacen para violar Justicias que no llegan.

Una es la Palabra de nuestro Señor su Dios, diferente es que añadan a las letras conjeturas o declaraciones falsas por permitirselos sus manos que escriben mentiras, tal es el caso de la que se dice Reina sin corona.

La voz del Padre la reconoceréis todos, no se achica la voz para demostrar falsedades ni mentiras. Del mismo puño y letra habla verdades el Espíritu.

El Espíritu proveniente de Dios no habla conveniencias para unos ni separa, mas bien une.

Si a razón y verdad caminarais todos. ¿Que razón tendría que se ocupe de personas en los tiempos para hacer lo que ahora tu haces Gü?

La Fe como bien dice La Ley única y verdadera en las letras dadas por Dios a sus Hijos **“levanta los lirios marchitos por las aguas revueltas”**.

El creer a conciencia y por Hecho que Dios os ha preparado un lugar en El Buen Cielo os ayudara a caminar en bien y a razón.

No te apague ninguna difusa luz, si proclama alguno diferencia a cuanto os he dicho cuando pido Humildad y caridad de obra demostración de Paz y no pelea, separatismos; entonces no proviene de mi, ni de mi Padre, aquel que busca desterrar al Pueblo como si fuera Dios, no es Hijo de Dios.

Solo el Padre tiene discernimiento para condenar de esa forma.

¿Quién tirara la primera piedra en su mundo? Compete al pueblo limpiar los caminos por donde ha de pasar, con calma sin arremolinarse ayudando a sus hermanos y defendiendo con la misma Palabra las premisas de que dudan algunos.

Les corresponde ayudar no desahuciar a sus mismos paisanos. Comprendan que a la Luz del Espíritu se comprenderán las verdaderas Palabras de las fechas escritas por hombres.

No todo el que diga Señor, Señor entrara en el redil ¿recuerdan?

Jesús

18 de marzo del año del Señor 2007

Así comenzamos el día dispuestos para el Señor Hildita, Soy Jesús Hijo del Altísimo.

Concilien partes, perdón y olvido sugiero para quien tiene que convivir en pareja.

Recuerden que son esclavos del pecado si no son asiduos oradores de Dios. Comprendan a los suyos con sus debilidades fortalézcanlas con la oración para con ellos.

Cd. valles S.L.P. 19 de Marzo del año del Señor 2007

Buenos días Gu soy tu Señor Jesús.

Saludo en este hermoso y delicado día a todos cuantos agradan al Padre amando a sus hermanos.

Suelen festejar a quien gran lazo tiene conmigo, fue quien me instruyó con ahínco y gran amor, por la tierra. Recuerdan a San José esposo de María Virgen Padre de Jesús.

San José con gran gozo atiende a cuantos le piden sus favores con sencillez y humildad.

Mi Padre amado perdona y olvida siempre no hay rencor ni querella para nadie ¿Cómo ayudas a quien no te escucha? Puedes ir camina que camina al lado del burrito de carga y lamentando el peso de la carga y hasta que el asno no pare no podrás ayudarle.

Hay personas que cierran oídos a toda ayuda y persiguen sus gustos sin importar los azotes que vendrán después.

Hablar claro y conciso por donde caminen, a cualquier oscuridad sacarle vuelta.

Encomendarse al Buen Santo José para encontrar marido o mujer es buena conseja paren un poco su carrera y comiencen con la ayuda que les dará mi Señor Padre José.

Mas se van huyendo y corriendo ¿Qué tiempo será cuando les aconseje? Pónganse a disposición y verán resultados.

San José es tan humilde, amoroso y servicial, cuan respetuoso es de decisiones.

Vean claro, abra sus ojos pidan a San José, abra sus ojos para que no equivoquen sus pasos. Cuida de las familias, si, Yo lo recalco, encomendada labor por el Padre Dios lleva. Cuida a quien lo requiere, José Santo y Amoroso Padre mío.

Bueno Esthercita, por este día pedirles a todos cuantos leerán estos mensajes que vivan sus vidas felices, permítanles a sus personas ser felices, no las amarren ni pongan trabas a su paso, respétense ustedes mismos y podrán andar con paso seguro y veraz.

¿Qué haría un colibrí si le cortas sus alas? Triste se le vería sin poder realizar su vuelo que es vida.

No corten sus alas no se encadenen de una pata como el Elefante es encadenado en los circos, anden, que para eso Dios les permitió caminar.

No se encierren como los cerdos son encerrados en chiqueros por sus amos o el propio ganado que ¿a donde irán?

Planeen que para eso tenéis materia gris. Aconséjense por el Espíritu. Dense a los demás, sonrían y encomiéndense a Dios por las mañanas y de vuelta.

Les ama tanto mi Padre y yo les solicito su presencia en el altar.

Arriba corazones, animo que paso a pasito se consigue La Gloria

Jesús.

Cd valles S.L.P. A 20 de Marzo del año del Señor 2007

Buenas noches Hijita mía, contenta estoy de decirte a ti que han alcanzado el favor del Padre en sus días con las oraciones. Soy Maria Madre de Jesús, Padre hará llegar su abrigo, pronto lo verán. No abandona el Padre a nadie que en El confía.

La espera suele ser larga en ocasiones, no para ustedes hoy, en estos sus días llenarán su corazón de alegrías varias y retornara la fe que tanto anhelaban.

_____ Maria.

10:00 p.m. 20 de Marzo del 2007.

Se escapa el gas, el oleoducto en peligro se encuentra en Guadalajara, México.

Desgracias varias se ven por las calles no es seguro ya caminar a solas por las calles de Houston.

Atrapan a policías estafadores. Le pensaran mas para secuestrar por las penas que aumentan.

El presidente juega al gato y al ratón cuando la pelota es muy grande para el solo.

Ensimismada va la gente por el mundo, al momento del llamado se alertan

Aprueban consignas contra la paz.

El deterioro del planeta esta en su punto cúspide.

El alma se ve. El alma habla. El alma anda, siente, oye y lamenta el deterioro de leyes del orden primario se conserva a la ladeada, muchos se han de perder.

La estrella se lanza. El corazón no abandona. Conlleven vida de amor de prudencia y servicio.

Ángel de Dios soy.

21 de Marzo 2007.

Equinoccio de primavera.

Dios este con todos ustedes soy Jesús Santo Dios.

Como sabia que estaríais descansando al llegar la hora, previne a ustedes desde antes, despierten no durmáis, oren, oren, oren os he dicho y seguís durmiendo.

Lo que es, es, dicen ustedes que mi Padre y su voluntad son responsables de todo lo que hacéis sin recordar que son libres de actos.

Mi Padre os dio la vida el como la vivan les corresponde a vosotros, El es catalizador y les va guiando y levantando cuando caen, aconseja, y aplaude vuestros éxitos.

Sabía que estaríais dormidos a pesar de que os he advertido con anticipación.

Escucha linaje del Padre, es la hora en que no podéis dormir ni descansar, debéis pedir a toda hora rogad, pedid clemencia al Señor por sus vidas, por su salvación.

Oren conmigo no paren de orar os dije a ellos mis amados hermanos, discípulos entonces; rojos sus rostros al notar su falta, dormían cuando he llegado y os he sorprendido.

Oren os he pedido y no podéis hacerlo, son débiles de mente sujeta a sus querencias del cuerpo.

El tronco es débil aun cuando la cabeza es resplandeciente de amor y de fuerza.

Luchen conmigo, no me abandonen en la contienda, sean fuertes detonadores de verdad.

Oren de ves en ves de sus actividades, así estaréis dispuestos a la hora.

Vayan en paz

Jesús.

Cd valles S.L.P. 21 de Marzo del año del Señor 2007

Buenas tardes hijitos Soy Maria Madre del Redentor de Jesús quien trabaja arduamente para el Padre.

He convenido con Dios que los mensajes lleguen hasta la orilla, al otro extremo de donde te encuentras Hildita viajan viajan los mensajes por donde los conduce Dios.

Dios con su amor resplandeciente pide opinión a sus hijos, hemos hablado Esthercita, hemos hablado ya de lo que corresponde a los escritos dados a ti para conocimiento de muchos.

Nunca es tarde cuando se empieza.

Gorriones en espera a su salida son los carros veloces de Dios, traen y hacen para Dios.

Como un mago aparece y desaparece la zanahoria o el conejo, se ven las señales de Dios en el Cielo.

Claro el mago tiene su truco explicable, Dios lo hace sin trucos.

Queréis pedir salud, hacedlo entonces que con El esta el remedio. Cura el Señor a su pueblo todos los días.

Señor, Señor, apiádate de nosotros somos pecadores y queremos estar contigo, dicen en sus oraciones.

Gu, El les escucha, El les cree Dios se apiada de ustedes, tengan mas fe pues y serán salvados.

Comienzan los difíciles días ya, necesitaran de ese fortalecido corazón, oren, oren les he dicho, alaben al Señor.

Puede ser que en ocasiones no reces seguido, pero en su mente y pensamiento permanece Dios con ustedes, al recordarlo, al solicitarle, al creer que los oye, les escucha y hace para ustedes. Esa forma es precisa también para librarse del pecado.

No ensordezcan su vida con los ruidos del mundo, música estruendosa, mediten, tómense un tiempo de reposo en donde puedan escuchar su respiración sonora su latir del corazón en compaginación con la creación.

Tomen mis palabras, pequeños hijos y llevadlas a cabo, no esperen mas. Que el tiempo nada es si no se le valora, se le ciñe y se vive cada segundo con gusto, amor, amistad con Dios nuestro padre. Id con Dios

23 de Marzo del 2007

Esthercita el mensaje de hoy he dado, irán por el camino seguro siempre, les ama eternamente.

NOTA: CARTA P/SACERDOTE.

Jesús María y José.

Santos de Dios.

25 de marzo del año del Señor 2007 año Eucarístico.

Soy María Virgen del Redentor Madre y atino a decirles que las maletas prepara quien viajar quiere, no se levanta y camina si no se prepara lo que ha de llevar.

Así les pido si creen que su viaje los conducirá a Dios, preparen sus bienes intangibles, lo que podrán llevar consigo el día en que sean llamados.

La fe, el amor, el perdón, la reconciliación, la paz son ejemplos de lo que os hablo hoy.

¿Pero como habéis de cargar con todo? Abriendo tus brazos para asir con fuerza dichos valores no dejándolos escapar por las inconsistencias del cuerpo siendo fieles a sus creencias a su Dios con respeto y adoración.

Veneración para Esta su Madre y los Santos todos, amorosos hijitos los quiero siempre en la luz del verdadero Santo.

Que la bendición del Padre les inunde de paz, amor, salud y Dones Santos. Ámense como Cristo los ama.

María.

Cd. valles S.L.P a 25 de Marzo del año del Señor 2007

Buenos días hijita soy yo tu Madre del Cielo, gracias a todos mis hijitos que me dan parabienes debido a la Anunciación del Señor.

Y en este día especial, te digo que optamos por la vida y Dios dice NO AL ABORTO.

Hija mía que puedo decirte Yo sino que oren, oren, oren mucho para que no se cometa anatema en tu país.

Hay quienes se creen dueños del terreno que pisan y prefieren no aumente la natalidad, ya experimentaron con una y mil formulas que nos les sirven, ahora desearían que las mujeres abortaran en todo tiempo, pequeños son en amor nulos son y pequeños de mente.

Que mi Padre los ilumine en sus conteos para no tomar caminos erróneos en el devenir de los tiempos. Aleluya Señor. A ti aleluya.

Maria.

26 de Marzo del año del Señor 2007

Buenos tardes hijita Soy Yo El Espiritu Santo de Dios Soy. Hablo por tu boca del Espiritu.

Traigo bendiciones a los hijos de la tierra.

Convencen al Señor de sus bondades, cierto es de que hay maldad por el mundo pero las bondades se multiplican y los hijos de la tierra abren sus conciencias al amor, la verdad.

Aquí llego con abundancia de dones que prosperen en bien para su Dios.

Les sigo de cerca en todo tiempo y a personas sencillas, transparentes me declaro.

Realizo para Dios, obro para El, El señala yo obedezco, me ama El Padre porque hago para sus hijos.

Y en este día venturoso contento me ha enviado a ustedes a traerles dicha, ángeles brotan de sus alas y me acompañan a repartir gracias.

Ángeles de bondad son quienes me acompañan a los lados.

Grandes son las proezas del Padre sus hazañas por las cuales demuestra que es, que existe.

Grandes sus alcances, inmensurables.

Nonada de distancia nos separan unos de otros.

La esperanza revela que existo La Fe nulifica la duda.

Soy en el Padre y en el hijo.

Soy Luz opaco al centellante sol.

Soy parte de Dios no Fémina no humano, tratan los hombres verme como tal y no es así.

Amados les traigo buenas cosas para ustedes y sus familias.

Adelantados van los hijos del mundo en sus deterioros, se enrolan se ensucian y ya nada es como debería.

Esperanza tiene el Padre de que sus hijos volteen a verme y escuchen su voz tocante a ellos.

Sálvense unos cuantos el resto estará perdido si no apresuran su andar.

Los jóvenes grandes valores para Dios y se pierden tantos en el camino de la drogadicción asesinos de hombres los truhanes que se enriquecen a costo de muerte.

Vale la pena vivir dicen algunos cuando observan un buen gesto o acción de alguien, y les digo vale tanto la pena vivir para Dios, morir en Dios renacer para la vida eterna.

Un paso flanco derecho, cuesta darse vuelta y apartarse del mal, solo eso, actúen en favor de la vida, de la libertad, de la alegría vivan con pasión sana de Dios.

Alégrense hijos del Padre por las bienaventuranzas que les otorga.

Que la Paz sea con todos ustedes.

Santo Espiritu. Soy.

27 de Marzo del año del Señor 2007 Cd. Valles. S.L.P.

Buenos días Hilda Esther Soy Yo Jesús y me muestro a ustedes en el sagrario y en la hostia consagrada. Vengan pues los que aun duermen y no quieren despertar, vengan pues sin demora.

Viven atados al placer que les dan las cosas sin sentido, cosas que vienen y se van que no son duraderas.

Se conforman con poca dicha por que la verdadera dicha permanece y esta en los cielos.

Vengan acercaos a mi que solo cosas buenas os traigo.

La señal permanente será, se les a de dar para verla, permanente será en el Cielo.

Observen criaturas todas no hablo ni digo sandeces, hablo y digo verdad.

No buscan con atención miran sin observar.

Despierten de su mutes, de su adormecimiento y vean claro las hojas verdes, los campos, las veredas y montañas, los ríos se cuelan se marchan ya.

Mi Padre les ama y es dadivoso con sus hijos, mas sabéis bien que El Padre tiene palabra y cumple.

Arrepiéntanse de su mal proceder, sean buenos y sanos de mente, buenos en la medida de sus potencialidades de su condición.

Pecadores son y caen muchas veces durante el día, durante la noche, mas ¿Qué padre no comprende a sus hijos? ¿Qué padre no perdona a los suyos propios?

Llevan raspones en el cuello, cara y extremidades pues las llamas del mal los atosigan.

OH si se vieran tan solo como lucen, enmendarían su andar pernicioso.

Mis ojos azules son pigmentados así los dio mi Padre.

Profunda mirada para observar, nada se escapa al ojo mío por permisión del Padre.

Manos Salvadoras me dio, grandes son con cuyas palmas atiendo amoroso a quien espera alivio y zozobra en dudas.

Pereza tiene el oprimido a cambiar, cambio mis pasos con rapidez, le pido para que no se quede varado.

El engaño no es bueno es vergonzoso.

Traten de cambiar, no mientan a los suyos pues mi Padre aborrece la mentira.

Unas cuantas lágrimas le vendrán bien al rostro ajado y seco por la discordia por la envidia. Recién visito a los egoístas, avariciosos, a quien amontona para si.

Unas lagrimas de dolor por sus faltas, requiero de ellas ¿Qué tienen, hijos del Padre, que sea suyo, que les pertenezca y que no se cansen de asir con sus manos y suelten? Dios les dio brazos y manos abiertas porque nada tienen y todo pueden tener a la vez; todo es suyo si no son avaros.

Obren bien y tendrán las puertas abiertas.

Dios da la vida y vida duradera, solo un hálito de vida os da para que sean transformadores, de espíritu vago inallenable, buscadores, salmeros Hijos del Padre que quien se topa con pared le siga buscando la salida al laberinto que encontrara la entrada.

Ve en paz Esthercita.

Les espero

Amada esposa mía.

Amada Iglesia

Jesús

27 de Marzo del año de Señor Dios.

Eucaristía alimento de vida.

Buenas noches hijita Gu, soy tu Madrecita del Cielo.

Bendición os doy extensiva para los tuyos por que quienes pides.

Arrumacos dan los hijos a los padres cuando queréis convencerlos de algo.

Los padres somos dichosos de que nuestros hijos nos procuren.

Cariñoso es aun conmigo El Redentor amado por Dios.

Pero, ¿se puede ser aun ser más feliz estando en la Gloria? acaso ¿abra mayor felicidad que esa? todo es gracia, amor y favor del Padre a sus hijos, pero en la dicha no hay limites.

Dios nos alcanza felicidad a cada momento dicha sobria.

Cántaros de alegrías para tener y poder repartir a otros.

La Paz de Dios es dicha infinita, serena, placentera, relajante, paciente es quien la recibe y se llena de la presencia de Dios y por unos momentos no necesita de nada más solo el alegrarte con el Padre que te alcanza y te apacienta con cariño sin prisas.

Ese estado Gu lo podéis sentir en la tierra ustedes al caminar en bien obtendrán la paz y en el momento menos pensado, menos esperado estará ahí contigo, acompañándote, teniéndote en sus brazos en Paz.

¿Como habrás de identificarlo en el momento preciso? te diré, será inconfundible, estará ahí contigo tocándote de tu mano, solo observándote, amándote sabrás que estas con El Dios que te visita.

Después se ira y caerás un sueño profundo sin darte cuenta.

Miles de gracias depositara el Padre en aquellos en quien repose para su gloria eterna.

Vistanse pues de blanco limpien sus conciencias que El estará a tu puerta o tal vez ya ha llegado.

Grande amor de Dios a sus hijos, amen a su Dios mayoritariamente es preciso que sea primero en sus vidas, no posterguen su compostura alinéense ya.

Los ama en turno. Maria.

28 de Marzo del año del Señor 2007

Y aun aquí Esthercita soy Yo tu Santo Señor Dios Jesús quien llega con gloria aunado en tus plegarias que hacéis en bien de otros.

Varón soy nació varón Gu, hombre que acarició en sus brazos mi Madre la Virgen Morena, de igual modo acaríciome con su amor el día de mi retiro de la Cruz.

Inofensivo entonces me ciño a su cuerpo y vertió sus lagrimitas la Madre Santa Bendita, como tantas madres en el Líbano que pierden a sus vasallos hijos de la guerra.

Dolor agudísimo el de una madre al ver el tormento que hacéis unos de otros.

Contra quien irán las madres en cuyo seno se encuentra su hijo yace ya, no mas abrirá sus ojos para complacerla y agradarle, yace ya en sus brazos por unos momentos por que igual, su cuerpo han de arrebatarse para darle sepultura.

¿A quien acudirán esas madres que lloran, que sufren en la India en México Juárez? ¿A quien habrá de reclamar? ¿O sus lágrimas, secas se miraran en sus rostros por el sol? ¿Se quedará impune el hecho? ¿A quien acudirán las madres pregunto?

Su dolor desaparece con el tiempo se arrodillan y perdonan, piden a su Dios que esta en los Cielos alojen sus brazos a su pequeño-a niña o niño. ¿Y el dolor desaparece? ¿La escena se va? ¿Parte y ya? Así debería ser hijos de Padre, no tomar por venganza el puñal no, el verdugo sabe que el castigo llegara del Cielo, su ejecución la toma su aliado el diablo quien lo mete en su bolsillo ¿Qué mas venganza pedís? Dejen a sus muertos en paz y sigan luchando por la vida, con alegría de saberse hijos de Dios ¿Qué sufren? Si, eso lo se pero mayor sufrimiento del Padre quien dicta justicia y determina el castigo de sus mismos hijos que erraron y ahora suplican.

Dejemos nuestros muertos y recordemos que la vida les es por consiguiente, sufren de espera para reunirse con ellos, pero mientras perdonen, sanen y caminen en fe y a sabiendas que Dios os espera con los brazos abiertos con dicha eterna y al lado de tu gran familia.

Claro que sufren las madres por sus hijos y claro que perdonan y saben esperar por ellos, en la Gloria los verán venir.

Los ama.

Jesús.

Por la tarde:

Buenita la Madre mía.-dice mi hijo amado Jesús, más ¿quien no podrá ser buena, complaciente con un hijo como tal? Crisol de Dios purificado antes de nacer, puro es Jesús desde su creación, oro fino del Padre por quien todo es.

Precisó ser buena Madre entonces, precisó ser buena Madre en Pentecostés, y ahora con ustedes mis hijitos de hoy y de ayer.

El Hoy es del Padre, El Hoy es Eterno es de El, sean buenos verdaderos hijos de Dios y su Misericordia no se hará esperar.

La misericordia infinita del Padre hacia el orbe, llega si sos buenos hijos.

Regresen a sus brazos, complázcense en la luz Eterna del Padre.

No sea que se pierdan, viera yo la alegría del Padre al ver a sus hijos amados regresar a su paz a su patria.

Viera yo la alegría del Ser de ver a su Padre Glorioso en el Cielo.

Viera yo hijitos, viera yo.

Por eso apresurad vuestros pasos a la Gloria con sus buenas obras con su caminar sano.

Envenenado han sus mentes con premisas falsas, los pregoneros de mentiras, por los anuncios os lo digo.

Hablan del placer del ser al tener muebles, relajan los valores del ser por el tener.

Incitan a obtener con egoísmos sus ofertas, dicen; tú te lo mereces.

Crean falsedades en sus sentidos.

La vida merecedora de slogans.

Luchen por la vida diría a ustedes por la vida saludable fuera de vicios y vanidades, rompería con sus horas de crear slogans para vender, humo cigarrillos y tantas cosas, objetos inservibles.

Hijitos no he venido a regañarles solo a hablarles como una madre cariñosa y buena, a decirlos he venido, que no tomen de todo lo que les ofrece la caja parlante que como loro habla lo que escucha y repite, sean atentos con cuanto escuchen ven y hablan.

¿Que tomaría un niño hambriento si se le ofrece un frió y sólido brillante en una mano y en la otra un pan calentito? ¿De que le servirá el brillante en sus manos si no tiene oxigeno que precisa el cuerpo al obtener alimento?

Aliméntense del Pan Bueno, que Dios les alcanza bondades.

No todo lo que brilla es oro y ese es un dicho que pongo de ejemplo por esos productos que compran por estar de moda y que no sirven para nada, y que en les ocasionan más mal que bien.

Valórense en quilates si quieren pero de amor de bondad y humildad revístanse de fe.

Comprendan el lenguaje de Dios. Los ama tiernamente. Maria.

Cd. valles S.L.P a 30 de Marzo del año del Señor 2007

Bendecidos por el Espíritu Santo queden cuantos leen por voluntad propia los escritos que día con día dejo en manos de Esthercita Soy Maria de la luz de Dios provengo.

Hacen memoria de mi pena onda profundísima para cuando Jesús muere en la cruz.

Yacía ya Jesús mi hijo en mis brazos indefenso e inofensivo ¿su pecado? Amar a su Dios y Padre sobre todo y todos, amar a sus hermanos como así, único pecado que en ese entonces era porfía.

Mi ángel reto bon de pequeño noble y comprendía a la primera vez que se la reprendía por algo que hubiere hecho, -Eso no esta bien como le haz hecho – mira se hace así hijo mío – abría sus inmensos ojitos y levantaba sus cejas en señal da atención y asombro lo repetía cuando lo aprendía y no volvería a equivocarse mas.

Retobon digo por que no fue fácil que comprendiera que otros pasasen errores y no aprendieran, te hablo de cuando crecía.

Decía Yo a El, hijo deja a tu amigo en paz y el contestaba -no Madrecita si no no aprenderá, debo explicar hasta que comprenda y ahí les tenia horas hasta que uno se cansaba y se iba

otro amiguito bostezando se le veía y perdía interés de no comprender lo que hablaba Jesús que debía hacerse por una cosa u otra.

Volvía yo a decirle a Jesús que deje ese cuento que ya se molestaron tus amigos y a regañadientes dejaba su postura de maestro.

Siempre para bien fue perseverante.

Demos prisa dijo un día apresuremos los pasos que se me hace tarde para aprender cuando de pequeño lo conducía José a la ermita, al templo.

Desde muy pequeño ayudo en las tareas de hogar y cargaba en un canastillo los huevos y de tanto y tanto de esas tareas, un buen día dijo a mí -este cascaron dentro tendrá dos polluelos- lo marque-pinte entonces para cuando nacieron, uno regordete salio del cascaron acompañado de su hermano transparente de flaco y él grito -mira, mira -te lo dije.

Cuantas alegrías me dio mi criatura de hermoso rostro y corazón sincero, amable y amoroso.

Callaba entonces mis recuerdos cuando El recién partió.

Luchamos por sus enmiendas mis hijos y yo.

Aprendíamos entonces de los mismos hermanos que se iluminaban con el Espíritu de Dios.

Su obra, obra bendita de Dios, que se amaran todos como el los amó.

La salvación del frío al corazón encendido por el amor de Dios.

Arremolinados a los pies de Dios el Altísimo, tomados de su Orla Santa.

Los mares mis hijos, hablan.

Habrán de recorrerse al paso de su Dios.

Las Golondrinas se alegran al darle bienvenida.

Los nardos, amatistas y amapolas se preparan para recibirle, las guirnaldas, laureles y el alelí.

Conlleven vidas de Santos, hijos míos mis amados, retornen, vuelvan al Cordero de la Luz.

Aspaviento santo Gu.

Maria.

31 de Marzo del año del Señor 2007

Buenos días soy yo tu Señor Jesús. Al redondel de lo santo se acercan quienes confían y yo los animo a entrar con un empelloncito.

¿En donde estarán cuando os llame os sacuda o tienda mi mano a ustedes?

No hay un momento preciso, es como en las votaciones no gana quien todos piensan –es tu turno y ya.

Dicen, el pez por su propia boca muere o cae en la red por su propio descuido.

Aquí compararía diciendo se acercan a mi y los tomo para Gloria del Padre.

Pero ¿porque, -dirían unos- nos llamas a tu presencia de tal forma? ¿Cruda acaso? ¿Cómo a Pablo?

Para que enmienden su vida y hagan caso a su corazón quien todo guarda y se alegra en su Señor que le salva.

Alégrense pues por que he visto un hito de esperanza en su salvación luego le dicen a algunos "debían llamarte el mala muerte" de tantos llamados que lleva a la reconciliación del padre y no atinar a decidirse por el Proyecto Santo –otros dirían "a ti no te quiere la muerte te saca la vuelta" como aquel que tantos accidentes por descuido de él o de otros a tenido.

Si, tomo por sorpresa a algunos mas sin embargo no soy yo quien provoca el accidente. Eres tu quien te pones a mi alcance.

Soy la red que ama a su pesca.

Pero yo los quiero vivitos y coleando.

Vivos retoños del Padre, alegres no tristes jubilosos, no con enojo en todo tiempo.

Donde manda capitán no gobierna marinero dicen, no en estos casos, si tu decides permanecer con los tuyos, te dejo con la condición que cambies te hagas agradable a los tuyos a tu Dios.

No vuelvan a dar palos de ciego que a ningún lugar los llevan.

Vengan y acérquense con el corazón abatido con pena que yo os perdono y olvido cualquier resquicio de pecado pero atiendan al sacerdote que ahí está para ustedes.

Que mas diera por que se acercaran a mí mas seguido que vean mi Rostro no les es posible para ustedes pero yo les veo cada amanecer.

Cada amanecer me embeleso con su interior hermanos, mis amigos, no depuren mas, apréstense en la labor Santa de predicación, lean, instrúyanse en las buenas letras.

Les busco siempre, no siempre tengo éxito para que recapaciten, el pecador busca pecar y Yo no puedo mas que ofrecerles, el amor, el perdón y les incito a hacer buenas obras, huyan si, les digo de la tentación, sean espejos de luz en donde reboten los pecados y se pierdan, pero que no les alcance el tentador.

Recapaciten acerca de lo os digo, niños míos mis hermanos en Cristo, son de Cristo, para todos Soy.Jesús.

Hijo del Padre.